

Ford respalda política de Reagan hacia El Salvador

Reno, Nevada, febrero (AP). El ex presidente Gerald Ford dijo hoy que no debería descartarse la posibilidad de enviar tropas estadounidenses a El Salvador.

"No creo que el pueblo de Estados Unidos desee cinco o seis países centroamericanos en manos parecidas a las de Fidel Castro", expresó Ford. "Eso no favorece nuestros intereses".

El ex mandatario, que se encuentra en Reno para la convención de la fundación de cazadores de safari, Mzuri, afirmó que el presidente Ronald Reagan "no debería excluir ninguna opción" en su apoyo a la Junta cívico-militar de El Salvador.

"No creo que deberíamos delinear específicamen-

te lo que el presidente debe hacer", dijo el ex mandatario. "Pero no estoy de acuerdo con la gente que dice que deberíamos sacar las manos de América Central".

Ford también expresó satisfacción respecto al presupuesto de gastos de más de 757 mil millones de dólares para el año fiscal de 1983. "Creo que la economía va a recobrase", manifestó.

"El presidente Reagan heredó una situación económica terrible. No se la puede cambiar de la noche a la mañana y corregir todos los problemas. Es un proceso doloroso", dijo, a tiempo que apoyaba el presupuesto para la defensa, aunque opinó que éste

— Pasa a la página 26 —

C. Rica pide ayuda para C.A. contra comunismo

San José, Costa Rica, Feb. 21 (UPI). Representantes de la empresa privada del continente pidieron ayuda para las naciones centroamericanas a fin de consolidar sistemas democráticos y detener el avance de la subversión y el terrorismo comunista.

Empresarios del Consejo Interamericano de Comercio y Producción, se reunieron durante dos días, con participación de representantes de 22 naciones del continente, y emitieron la "Declaración de San José".

En la declaración atribuyeron el terrorismo y la subversión en la región a la Unión Soviética y a Cuba y tras condenarlos, culparon la situación a algunos grupos internacionales de presión, así como a ciertos medios de comunicación.

Entre los oradores del coloquio destacaron Francisco Pérez de Antón, de Guatemala; Camilo Rivera Girón, Honduras; Juan Vicente Maldonado, El Salvador; Max Koberg, Costa Rica; y Joaquín Vallarino, Panamá.

En otra parte de la declaración, mencionaron que es falso atribuir exclusivamente a la agitación política y la violencia de la región a razones internas de tipo económico.

"La subversión y el terrorismo son de origen externo y propiciados por los regímenes comunistas de la Unión Soviética y Cuba, quienes están tratando de desestabilizar la región con fines políticos", agregó la declaración.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERCERA MISION. Centro Espacial Kennedy, Florida, Feb. 21 (AP). El piloto encargado de la tercera misión del transbordador Columbia, Gordon Fullerton, se dirige hoy a la nave a fin de realizar algunas pruebas, en tanto que la cuenta regresiva para la misión, ya está en marcha.

Países comunistas con una economía desastrosa

Washington, febrero 21 (UPI). Se espera que la achacosa economía de la Unión Soviética, plagada de mala administración, pobres cosechas y una baja tasa de crecimiento, fomente una creciente exigencia soviética de tecnología y mercancías occidentales, según un estudio del Congreso difundido hoy.

Los problemas principales experimentados por la mayoría de las naciones del bloque comunista — especialmente en Europa Oriental y la Unión Soviética — son la falta de rendimiento agrícola, deudas de divisas internacionales a Occidente y la

falta de suficiente abastecimiento nuclear.

El caso es, según se explica en un comentario del servicio de investigación del Congreso, que "las naciones orientales tendrán crecientes necesidades de la tecnología, grano y crédito de Occidente".

El estudio contiene informes del Departamento de Estado y otros departamentos y agencias ejecutivas al efecto de que el comercio de Estados Unidos con naciones comunistas — aunque pequeño en términos de comercio general — le produjo a Estados Unidos un excedente

— Pasa a la página 30 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LO RESCATAN. Cambridge, Massachusetts, Feb. 21 (AP). Un hombre residente en la ciudad de Boston, es rescatado con vida por hombres rana, después de que su auto cayó al río Charles. Fue conducido a un hospital donde se dijo que su estado era de gravedad.

Explosión en Managua por visita de López P.

Managua, Feb. 21 (AP). El aeropuerto de esta capital permanecerá cerrado la mayor parte del día a raíz del estallido de ayer de un cartucho de dinamita dentro de una maleta, cuando era manejada por el personal de tierra, anunciaron hoy las autoridades.

El único avión que había aterrizado hasta media mañana, fue el del presidente mexicano José López Por-

tillo, que visita este país para recibir la orden de Augusto César Sandino, que le otorgaron los gobernantes del país.

Las autoridades revelaron que dentro de la maleta había también una bala de mortero y una granada de mano, que no estallaron.

El avión, un Boeing 727, aterrizó a las 7:30 p.m. de ayer, procedente de Nueva

— Pasa a la página 30 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PELICULA. (Sin procedencia), Feb. 21 (AP). El acróbata Mike Runyard salta con su motocicleta sobre un tanque, durante el rodaje de la película "Megaforce", en la escena él lanza una granada y escapa antes de la explosión.

Intentan dañar puente Guatemala con El Salvador

Guatemala, febrero 20 (AP). Un segundo intento por dinamitar el puente internacional Manuel José Arce, que une las fronteras de Guatemala y El Salvador, fue frustrado por las autoridades de ambos países, según se informó hoy.

El puente es considerado vital para el intercambio comercial y el tránsito de personas en el punto fronterizo de Valle Nuevo, en la Carretera Panamericana.

El primer intento se produjo en enero y el segundo este mes, sin precisarse la fecha exacta, según informe suministrado por el capitán Manuel Montt, ad-

— Pasa a la página 36 —

Breves Internacionales

23 muertos al desplomarse tejado

Ankara, febrero 21 (UPI). Un camión cargado de petróleo se precipitó hoy contra un puesto aduanero en la frontera turca-iraquí y destruyó el tejado del edificio, donde murieron por lo menos 23 personas.

La policía dijo que otras 10 personas resultaron gravemente heridas, las autoridades esperan que el número de víctimas aumentará a medida que avanzan las operaciones de rescate. "Hemos visto piernas y brazos debajo de los escombros, pero no sabemos todavía si son de cadáveres o de heridos", dijo el gobernador de la provincia de Mardin, Ibrahim Sahin, a un grupo de periodistas en Nabur, en la parte turca.

Funcionarios gubernamentales indicaron que el puesto aduanero se desplomó cuando el camión, cargado con petróleo de Irak, se precipitó contra uno de los pilares que soportaban el tejado.

Toneladas de escombros cayeron sobre seis vehículos, entre ellos dos ómnibus repletos de pasajeros. El camión petrolero que provocó el accidente también quedó enterrado en los escombros.

El gobierno envió equipos de rescate a Nabur y varios helicópteros trasladaron a los heridos al hospital estatal de Mardin, y a hospitales de Irak.

8 muertos en accidente de tránsito

Caracas, febrero 21 (UPI). Siete personas murieron carbonizadas en un choque entre dos automóviles ocurrido hoy en La Blanquita, a unos 840

— Pasa a la página 36 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMERGENCIA NUCLEAR. (Sin procedencia), Feb. 21 (AP). Foto de archivo de la planta de energía nuclear "Three Mile Island", en Harrisburg, Pensilvania, que

actualmente se encuentra en estado de emergencia, por la posible presencia de gases combustibles.